

# Entrevista a Joan Sanjuan

Joan Sanjuan es alcalde de Martorelles. Miembro del PSUC, rige un consistorio, cuya composición de fuerzas es la fuente misma de sus problemas actuales, tres del PSUC, tres de CiU, tres del PSC-PSOE y dos de CC-UCD.

CAD: Sr. Alcalde, ¿cuál es la situación actual de los pactos de gobierno?

J.S.: Inicialmente hubo un pacto PSUC-PSC, que funcionó bastante bien durante el primer año, pero después se fue deteriorando, fundamentalmente, por la actitud del grupo socialista. Los regidores socialistas de Martorelles tienen, a mi modo de ver, una especificidad propia que no tiene nada que ver con la actitud que los socialistas adoptan en otros municipios. Esto hace que, pese a nuestra voluntad por re-hacer los pactos, esto no haya sido posible, y el Ayuntamiento funcione gracias a la responsabilidad del resto de las fuerzas políticas, y a que nosotros los comunistas, solemos llevar al pleno propuestas muy elaboradas que no pueden dar lugar a discrepancias.

CAD: El presupuesto para inversiones del 81 no está aún aprobado. ¿Por qué?

J.S.: Los presupuestos fueron aprobados en su primera fase, con la abstención, claro, del grupo socialista. Se pasó a la etapa de exposición pública, que concluyó sin ningún tipo de reclamación. A continuación, lo pasamos a una se-



gunda aprobación, lo que no se hace, prácticamente, en ningún Ayuntamiento, y esta vez no pasó, pues a la abstención prevista de los socialistas, se unió en esta ocasión el voto en contra de CiU. ¿Por qué?. Pues por considerar que el alcalde en una reunión que hubo con unos vecinos, se marchó justo en el momento en que tomaba la palabra un concejal de su grupo. Evidentemente éste es un motivo que no puede justificar la decisión tomada, máxime cuando ya he repetido que en aquella ocasión se me hacía tarde para acudir a un compromiso y ofrecí mis disculpas. En fin, así están las cosas. En el pleno de mañana, día 25, si no se aprueba el presupuesto me veré obligado, ateniéndome a la legislación actual, a ordenar un decreto declarándolo aprobado.

CAD: ¿Cuáles son los problemas más acuciantes del Ayuntamiento, hoy?

J.S.: Sobretudo, la revisión

del Plan General de Ordenación. El que tenemos es impreciso y anticuado. Queremos hacer una revisión en el sentido de preservar las zonas verdes, las zonas agrícolas, los bosques, no aumentar los terrenos industriales, consideramos que en estos momentos existe una sobreoferta de suelo industrial, en definitiva, un nuevo Plan General nada expansivo, ajustado a una población que no aumenta, ni siquiera llega al crecimiento vegetativo esperado, pues la tendencia actual de la gente es irse a vivir a ciudades más grandes como Mollet, y esta tendencia, no se ve compensada por los comerciantes y pequeños industriales que vienen a contruirse aquí, a Martorelles, su segunda residencia. Por otra parte queremos Martorelles de zona de vivienda unifamiliar y de zona de viviendas plurifamiliar pero con muy escasa densidad de edificación.

CAD: ¿Puede darnos algunas citas sobre el paro en su localidad?

J.S.: Tenemos censados 150 trabajadores en paro de una población total de 4.250 habitantes. La cifra de parados es muy alta, más que la media de Catalunya y del resto del Estado.

CAD: ¿Qué grado de participación ciudadana se da en este Ayuntamiento?

J.S.: Empezaremos diciendo que Martorelles tiene una densa vida asociativa. Para la población que antes hemos citado hay dos Asociaciones de Vecinos, Una Asociación de Padres de Alumnos y otra serie de entidades culturales y deporti-